

Stuttgart, 15.11.2021

Haushalt 2022/2023

Unterlage für die 1. Lesung des Verwaltungsausschusses zur nichtöffentlichen Behandlung am 19.11.2021

Haushalt 2022/2023 Kinderspielflächen in der City

Beantwortung / Stellungnahme

Die Notwendigkeit und defizitäre Situation hinsichtlich öffentlicher Spielmöglichkeiten für Kinder in der Stuttgarter City ist der Stadtverwaltung bewusst. Aufgrund der geringen städtischen Potentialflächen soll der starken Unterversorgung von öffentlichen Spielflächen mit punktuellen Spiel- und Bewegungsflächen entgegengewirkt werden.

1. Kleiner Schlossplatz

Mit der Aufstellung eines Elements, das das Thema Kunst und Spielen aufgreift, würde dem Ort und dem starken Defizit von öffentlichen Spielflächen Rechnung getragen werden. Die Aufstellung der temporären Fitnessgeräte in den Sommermonaten 2021 durch das Amt für Sport und Bewegung und die gute Annahme dieser zeigen auf, dass die Umsetzung von Spiel- und Bewegungsgeräten entsprechend gut genutzt wird.

Vom Amt für Sport und Bewegung wurden zum DHH 2022/2023 Mittel für die Umsetzung der Maßnahmen des Masterplans für urbane Bewegungsräume beantragt.

2. und 3. Oberer Schlossgarten sowie Akademiegarten

Die genannten Flächen sind Eigentum des Landesbetriebs Vermögen und Bau Baden-Württemberg. Für die Umsetzung von Spiel- und Bewegungsflächen auf Flächen des Landes gab es im Zuge der Umsetzung des Masterplans für urbane Bewegungsräume (GRDrs 106/2021) sowie im Nachgang der Unruhen in der Innenstadt im Sommer 2020 von Seiten der Stadtverwaltung mehrere Schreiben und Versuche Geräte für Bewegung und Spielen auf Landesflächen bereitzustellen. Diese wurden von Seiten des Landes zum jetzigen Zeitpunkt entweder noch nicht beantwortet oder entsprechende Ideen nicht unterstützt.

4. Kronprinzstraße

Im Zuge des Masterplans für urbane Bewegungsräume lobte das Amt für Sport und Bewegung sowie die Hochschule für Technik Stuttgart im Sommer 2021 einen Ideenwettbewerb für Studierende aus. Dieser beinhaltet vor allem die Fläche von der Gymnasiumstraße bis zur Lange Straße in der Kronprinzstraße. Die Parkplätze der genannten Straßen werden im Zuge des Zielbeschlusses „Lebenswerte Innenstadt“ aufgehoben. Lang-

fristig soll die bereits bestehende Spiel- und Bewegungsfläche auf dem freierwerden Bereich fortgeführt werden. Für die zukünftige Planung bietet der Ideenwettbewerb eine gute Grundlage, die in Abstimmung mit den zuständigen Ämtern noch vertiefend konkretisiert wird. Auch hier könnten Mittel aus der Pauschalen Masterplan für urbane Bewegungsräume eingesetzt werden, sofern diese im DHH 2022/2023 bewilligt werden.

Vorliegende Anfragen/Anträge:

1168/2021 PULS

Erledigte Anfragen/Anträge:

keine

Peter Pätzold
Bürgermeister

Anlagen

keine

<Anlagen>